



**DISCURSO DE INVESTIDURA DEL ALCALDE
DE GINES, D. ROMUALDO GARRIDO SÁNCHEZ
17 de junio de 2023**

BUENAS TARDES.

Vecinos y vecinas de mi querido pueblo de Gines, miembros de la corporación municipal, señora Secretaria e Interventora del Ayuntamiento, señora Jueza de Paz, representantes de entidades, asociaciones y hermandades, representantes de la comunidad educativa, queridos amigos y amigas, querida familia.

Muchas gracias por vuestra asistencia a este Pleno de Constitución que supone un nuevo hito histórico para nuestro pueblo. Un acontecimiento en el que tomamos posesión como miembros de la corporación las 17 personas que representaremos a nuestro pueblo fruto de la voluntad popular. Enhorabuena a todos y bienvenidos a esta nueva legislatura que hoy comenzamos y en la que todos tenemos la obligación de trabajar por nuestro pueblo, cada uno desde la posición donde no han puesto las urnas, con honestidad y compromiso, dejando atrás ideologías y velando en todo momento por el interés general de nuestro vecinos y vecinas.

Quiero agradecer a todas a las personas que han participado en las pasadas elecciones votando a las diferentes fuerzas políticas y especialmente agradecer de corazón a todas las 4879 personas que con su voto, han hecho posible que siga siendo su Alcalde.

Nos habéis otorgado a mi equipo y a mí un gran respaldo que nos llena de gratitud y de orgullo, pero sobre todo de una gran responsabilidad que vamos a ejercer desde la humildad, el trabajo y la entrega que nuestro pueblo se merece. Para nosotros no hay nada más importante que servir a nuestro pueblo. No os quepa duda que nos dejaremos la piel para ser

fieles al compromiso adquirido con nuestros vecinos y vecinas, gobernando para todos sin distinción.

Esta legislatura está compuesta por 4 grupos políticos, algunos de los cuales se estrenan por primera vez en nuestro Ayuntamiento.

Antes de continuar con mi discurso me gustaría cederles la palabra a los distintos representantes.

- Tiene la palabra Alejandra Gálvez del grupo Con Andalucía – Más País Gines, que ha obtenido representación con 1 concejal.
- Tiene la palabra Alejandro Baena del grupo VOX que ha obtenido representación con 1 concejal.
- Tiene la palabra Manuel Casero del Grupo Popular que ha obtenido representación con 2 concejales.
- Tiene la palabra Miguel Ángel Antúnez, del Grupo PSOE GINES que ha obtenido representación con 13 concejales.

Muchas gracias a todos y a todas.

Hoy me subo a esta tribuna de nuevo como Alcalde de Gines, pero aunque es la tercera vez que la corporación municipal me otorga este gran honor, siento esta nueva investidura como si fuera la primera vez. La afronto con la misma emoción, ilusión y responsabilidad del primer día.

Es verdad que con el gran respaldo obtenido por mi grupo se podría presuponer que vamos a tener una legislatura tranquila. Podríamos dedicarnos a hacer una política más o menos de continuidad trabajando en la línea de lo que se ha venido haciendo hasta ahora y que la gente ha respaldado con sus votos.

Pero no me conformo con esto, queremos hacer más y siempre quiero mucho más para mi pueblo. Por eso he conformado un equipo que pondrá su experiencia, su formación y su capacidad para liderar el proyecto del Gines del futuro. 12 concejales y un Alcalde que seremos 13 trabajadores más al servicio del Ayuntamiento representado a nuestro pueblo con todos los honores y protocolos institucionales que se exijan en cada

momento, pero también poniéndonos el traje de faena cuando haga falta porque así lo entendemos, así lo sentimos y así lo seguiremos haciendo.

Tenemos el aval de la gestión realizada, está claro que estos resultados, que son de los mejores de la provincia, no son fruto de la casualidad. Detrás hay muchas horas de trabajo, muchas charlas con los vecinos, mucha lucha para conseguir los objetivos, muchas horas sin dormir pensando cada día como mejorar, como solucionar los problemas sobrevenidos y, por supuesto, también aciertos y compromisos cumplidos.

Pero no me voy a parar ni un minuto más en mirar atrás, no vamos a perder el tiempo en la autocomplacencia, lo hecho ahí queda como legado para el pueblo y, de la pasada legislatura solo nos quedamos para esta próxima con la experiencia adquirida de la gestión. Coger lo bueno para repetirlo y lo malo para mejorarlo.

Ahora es el momento de mirar al futuro y lo hacemos con la ilusión de unos principiantes. Tenemos por delante muchos retos, muchos compromisos adquiridos en nuestro programa electoral que, para nosotros, es un contrato firmado con nuestro pueblo, un contrato que tenemos la obligación de cumplir, trabajando sin demora y sin descanso.

Decía Paulo Cohello que el camino es el que nos enseña la mejor forma de llegar y nos enriquece mientras lo estamos cruzando.

Y no le falta razón, cada día se aprende algo nuevo y algunas veces, en la búsqueda del beneficio común, nos podemos equivocar. Los errores para mí son siempre oportunidades, retos que ponen a prueba nuestra humildad, nuestra capacidad para rectificar y de pedir disculpas si es necesario. Nuestro eje principal en la pasada legislatura ha sido estar a pie de calle, escuchar a los vecinos y vecinas porque no hay nada como mirar a los ojos a la persona que tiene el problema y poder conocer de primera mano sus necesidades.

Os puedo asegurar que no hay mayor reto como Alcalde que intentar dar respuesta a sus demandas y mayor alegría que conseguir ayudarlos.

Hace 4 años cuando hacía este discurso nada vaticinaba que nos tendríamos que enfrentar al mayor reto de nuestra historia reciente con la irrupción de una pandemia mundial que tambaleó todos los cimientos en cada rincón del planeta.

Al hilo de esto me gusta mucho recordar la frase de Mario Benedetti que dice “cuando creíamos que teníamos todas las respuestas nos cambiaron todas las preguntas”.

Y así fue también para el equipo de gobierno... todo lo programado se metió en un cajón y tuvimos que replantearnos todo desde cero para poder hacer frente como Ayuntamiento a lo que se nos vino encima y atender de manera especial a aquellas familias que se vieron duramente afectadas por la situación.

Nuestro lema fue entonces trabajar para no dejar a nadie atrás y me siento especialmente orgulloso de como nuestro pueblo se unió sin fisuras, con solidaridad y responsabilidad, siendo ejemplo para muchos incluso a nivel nacional. Si recuerdo esto ahora es para que no se nos olvide nunca que juntos siempre somos más fuertes y somos invencibles. Si pudimos con aquello, podemos con todo.

Y también de vuestra mano, trabajaremos estos 4 años para que Gines siga sonando en todas partes, que seamos el espejo donde muchos se miran, un municipio dinámico que mira hacia adelante y que está permanentemente en busca de nuevas oportunidades para el crecimiento, pensando en el futuro y en las nuevas generaciones. Apostando por la sostenibilidad y el medio ambiente promoviendo comunidades energéticas, la plantación de más de 600 árboles de sombra, seguir mejorando y ampliando los más de 180.000 metros cuadrados de parques y jardines entre otras acciones que contribuyan a frenar el cambio climático desde este pequeño rincón del mundo de 2,9 km cuadrados.

Creemos en el deporte y la educación como pilares básicos para que nuestros jóvenes crezcan sanos, con los valores del esfuerzo y del trabajo en equipo.

Queremos seguir siendo un pueblo que cuida sus tradiciones y preserva su identidad, que crezca en igualdad y en respeto, que ponga en valor su juventud y trate con mimo y cariño a sus mayores.

Queremos seguir siendo ese Gines que sabe divertirse pero que no descuida lo básico y además es ejemplo de infraestructuras, de servicios, de limpieza...

Queremos seguir siendo un pueblo que acoge, porque un pueblo que se abre a los demás es un pueblo moderno, con proyección de futuro, porque solo en la diversidad está la riqueza y el progreso.

Queremos seguir siendo un pueblo con corazón, que cuida y mim a su gente por encima de todo. En definitiva, queremos seguir siendo el mejor pueblo del mundo.

Quiero terminar dirigiéndome a toda la corporación municipal, como legítimos representantes de la voluntad popular. Estoy convencido de que todos y cada uno de vosotros tiene algo bueno que aportar en beneficio de nuestro pueblo.

Siempre encontrareis en este Alcalde una mano tendida para escuchar vuestras aportaciones y me gustaría contar con vuestra colaboración en todo lo que implique un beneficio para el interés general de nuestros vecinos y vecinas.

No me encontraréis en la bronca política ni en provocaciones que no tengan que ver con Gines ni con miembros de este equipo de gobierno. No lo hice en la campaña como candidato y no lo haré ahora desde mi representación institucional. Ahora y siempre mi equipo y yo trabajaremos por y para Gines. Nada más y nada menos...

En este sentido me dirijo a los representantes del grupo popular, por ser del mismo signo político de la Junta de Andalucía y os invito a que juntos de la mano nos sentemos a resolver los problemas que tiene nuestro pueblo cuyas vías de solución están vinculadas con alguna delegación territorial. Los vecinos y vecinas merecen que sus problemas se solucionen dejando a un lado intereses partidistas y que caminemos juntos por el bien común.

Ya no soy el candidato, desde hoy vuelvo a ser el legítimo Alcalde elegido por una gran mayoría de la ciudadanía de Gines y como tal exigiré el respeto y la lealtad institucional que merecen los 13.500 vecinos a los cuales represento.

A mi grupo, que ya son como parte de mi familia, y que será el equipo de gobierno municipal, os pido lealtad, honestidad, compromiso, dedicación, trabajo, trabajo, trabajo y sobre todo humildad, humildad y humildad.

Sé que estaréis todos a la altura de lo que nuestro pueblo se merece, que estáis muy emocionados e inmensamente agradecidos y que devolveréis con creces la confianza que el pueblo ha depositado en vosotros. Que nunca se os olvide que estáis aquí para servir al pueblo, primero tenéis que grabaros a fuego la palabra escuchar. De nada vale el trabajo si no tiene el aval y la conformidad de la gente para quien lo hacemos.

Trabajaréis con una plantilla de trabajadores y trabajadoras municipales, que dan todo y más cada día en sus responsabilidades y que serán vuestros pies y vuestras manos para poder llevar a cabo vuestros proyectos. Quiero agradecerles a todos su disposición y entrega al servicio de nuestro pueblo.

Hoy se conforma un nuevo equipo de gobierno en el que no están algunas de las personas que me han acompañado durante estos años. Agradezco el trabajo realizado por todos ellos, porque sin duda gracias a su trabajo han sido también parte del éxito obtenido. Gracias a Franky Burgos, a Rocío Míguez, a Diego Tirado y a Eva Magdaleno por vuestra entrega.

Y de manera muy muy especial a María José Posada. Ha sido una súper guerrera, mujer de mil batallas que no ha desfallecido en ningún momento. Siempre fiel, siempre leal, siempre acertada, siempre con una sonrisa y con un buen consejo. Ha sido una gran servidora pública, los mayores la echarán de menos, pero a mí me va a costar mucho seguir sin ella. Gracias María Jose por todo lo que nos has dado.

A mi familia, que es mi norte y mi guía, gracias por entender que Gines es mi pasión, por perdonarme las ausencias, por acompañarme en este camino, por vivir conmigo las alegrías y sobre todo, por apoyarme cuando el camino se hace cuesta arriba. Sabéis que sin vosotros no lo hubiera conseguido y no podría seguir. Os quiero.

Termino como empecé dando las gracias. Nunca tendré palabras para expresar mi gratitud por el gran apoyo que me habéis dado. Os puedo asegurar que seguiré dando todo lo que esté en mi mano por mi pueblo, por mi gente.

Os vuelvo a declarar mi compromiso incondicional, la ilusión y la dedicación absoluta, los proyectos y las ganas de seguir mejorando nuestro pueblo están intactas y fortalecidas.

Gines, Contigo Siempre.

¡Viva Gines!